

1年生になる妹

倉敷市立箭田小学校

二年生 重野守道

ぼくには 妹が います。いつも 二人で おもしろいことを 考えて あそびます。妹は ようち園の おもしろい話も たくさんして くれます。

妹は ぼくより ニさい下なので、六さいです。こんど、小学一年生になります。妹は まだ 一年生になって いないのに、今から しゅくだいの 心ばいを して います。冬休みの 間に 学校から しゅくだいが でて いるので、ぼくは 妹に しゅくだいの せつめいを しました。まずは、さいきん ならって いる ぶんきょうを 見せてみました。妹を となりに すわらせて、パソコンで かけ算をして いる ところを いっしょに 見せました。ときど

き こたえを 教えて ボタンを おさせて あげました。ピンポンと、音が なるので、妹は とても 楽しそうです。もう一回 やりたいと 言います。ぼくは、まだ 一年生になって いないのだから、しゅくだいの 心ばいなんて しないで、いいと 思うけど、妹は やりたがるし、楽しそうにパソコンを して いるから、ぼくは 教えてあげて よかったなど 思いました。

ぶんきょうだけでは なく、友だちも たくさん 作ってほしいと 思うので、ぼくの 友だちの 作り方を 教えました。

「友だちに ならうよ。」
と、自分から 言って みると 友だちに なれます。はんに 言われる ときは、

「いいよ。」
と、えがおで こたえたら、すぐに 友だちに なれます。妹は ぼくの やり方を 聞いて、ふあんそうな 顔に なったけど、妹も やって みると 言ったし、ぼくも 妹ならできると 思います。

ぼくは、自分が 一年生になる 前の ことを 思いだし

ました。ぼくも 心ばいな ことが いっぱいでした。きゅう食は 食べられるかな、べんきょうは わかるかな、やさしい先生が いいなど、心ばいばかりでした。

だけど、一年生に なって 毎日 学校に 行くようになったら、そんな 心ばいは 少なくな ったし、二年生になつたら ぜんぶ どこかに とんで 行って しまいました。友だちと ときどき 言い合いを することも あるし、べんきょうが むずかしいと 思う ときも あるけど、ぼくは 学校が すきです。

妹には きゅう食も いっぱい 食べて ほしいし、外で元気に あそんで ほしいです。ぼくは、今から 妹が 一年生に なるのが 楽しみです。